



Wurden mit Maecenas-Preisen ausgezeichnet: das Lindwurm-Haus der Firma Griffner und Cornelius Koligs "Tonmöbel für das Paradies" – Mischwesen aus Mensch und Lautsprecher – der Firma Holzbau Gasser in Ludmannsdorf EGGENBERGER

Kunst braucht auch Kohle

In Wien wurde der 10. Maecenas-Preis vergeben. Zwei Anerkennungen gingen an die Kärntner Firmen "Griffner Haus" und Holzbau Gasser.

■ VON REINHOLD REITERER

Zum 10. Mal wurde gestern in Wien der Österreichische Kunstsponsoring-Preis "Maecenas" vergeben. 102 heimische Unternehmen reichten insgesamt 203 Projekte ein, eine namhafte Jury traf die Auswahl: In der Kategorie "Einsteiger" ging der Hauptpreis an die Grazer Forschungsfirma AVL für die vom Medienkünstler Richard Kriesche umgesetzte "AVLife"-Performance in einer Halle und im Internet. Ebenfalls auf dem Stockerl: die Privatbrauerei Fritz Egger für die Förderung von Tanzprojekten im Festspielhaus St. Pölten sowie die Gemeinde Schwarzenberg im oberösterreichischen Böhmerwald für das Projekt "Die Kunst des Urlaubs" mit einem internationalen Holzbildhauersymposion.

Unter den Siegern in der Kategorie "Klein- und Mittelbetriebe" sindgleich zwei Kärntner Firmen vertreten: Der Hauptpreis ging an die
Weinkellerei Lenz Moser als Generalsponsor des Walter-KoschatzkyPreises 1998. Die zwei Anerkennungspreise wurden an die Firma
Holzbau Gasser und "Das Griffner
Haus" vergeben. Auf dem Firmengelände in Ludmannsdorf arbeitete
Cornelius Kolig mit Firmenangehö-

rigen und entwickelte dort "Tonmöbel für das Paradies", eine Kombination des Werkstoffs Holz mit Klang bzw. Musik. Adi Jandl, Griffner-Haus-Chef, bekam den Preis für die gemeinsam mit Giselbert Hoke und Christa Binder umgesetzte Idee, während der Renovierung des Klagenfurter Wahrzeichens ein eigenes "Lindwurm-Haus" aufzustellen.

Der Maecenas-Preis für das beste

Konzept ging aufgrund des Förderschwerpunkts "Junge Kunst" an die Bank Austria. Weiters prämiert wurde die Wiener Städtische Versicherung für ihren Architektur-Schwerpunkt und die Gruppe "art pool".

■ Die große "Maecenas"-Gala anläßlich des 10-Jahr-Jubiläums des renommierten Sponsoringpreises wird am 29. November ab 23.30 Uhr in ORF 2 übertragen.

Kleine Zeitung